

Lavadora de calles de alta presión DYNASET KPL a la cartera de accesorios oficial de Bobcat

Bobcat, líder en equipos compactos, comenzó a ofrecer equipos Dynaset bajo su marca a sus clientes. La nueva cooperación incluye tres modelos de lavadoras de calles de alta presión KPL, que son KPL S, M y L. La versión L tiene dos opciones de bomba, HPW220 y 250. La posibilidad de desinfección jugó un rol importante cuando comenzó el proyecto. En otras palabras, la unidad DYNASET KPL ahora es un accesorio oficial de Bobcat.

Los modelos que ofrece Bobcat se modifican y se adaptan para satisfacer sus necesidades. Como puede ver en la imagen, la versión de KPL de Bobcat es de color carbón, mientras que la KPL estándar es azul. La versión de Bobcat de la unidad KPL también tiene una caja de control especial (ACD, dispositivo de control del accesorio) que permite a los cargadores Bobcat reconocer el accesorio y ajustar la configuración para adaptarse mejor a sus necesidades. Además, los acopladores rápidos hidráulicos difieren de los estándar y esta versión tiene el sistema de montaje de accesorios Bob-Tach™. Estas modificaciones hacen que la unidad KPL se adapte perfectamente a las cargadoras Bobcat. El viaje acaba de comenzar, pero las expectativas en ambas empresas son altas.

“Mis expectativas son muy altas. Estamos hablando de un implemento que está totalmente integrado con las cargadoras Bobcat para satisfacer todos los requisitos del cliente en cuanto a limpieza viaria, higienización / desinfección, limpieza de mobiliario público y también arenado o incluso eliminación de grafitis. Creo que los clientes de Bobcat se beneficiarán de esta asociación y entienden que Bobcat siempre está abierto a descubrir más para perseguir la innovación y traer nuevos productos excelentes al mercado”, dice Daniele Paciotti, Product Line Manager Attachments en Doosan Bobcat EMEA.

“El producto ya está listo y personalmente espero con ansias la producción y los envíos a gran escala. Además de eso, también queremos desarrollar nuestra asociación en el futuro”, dice el jefe de ventas de área de Dynaset y el jefe de este proyecto, Henri Hypén.

El rol de la personalización

El proceso de personalización juega un rol muy importante en esta asociación y es importante para Dynaset ofrecer el producto que requiere el fabricante. La personalización la realizan los diseñadores e ingenieros de Dynaset, por lo que Dynaset puede hacer más que cambios menores. El departamento de ingeniería de Dynaset realiza los cambios necesarios en el producto original y crea una nueva versión para el fabricante en función de sus requisitos.

“Este proceso de personalización comenzó con una evaluación de necesidades. En esta fase, surgió la aplicación de desinfección. Lo mismo determinó básicamente todo el proceso de personalización. Este paso nos ayudó a elegir qué modelos de KPL elegimos como punto de partida. Luego, el proceso

de personalización tuvo muchas reuniones y conversaciones sobre el nuevo modelo KPL. Después de muchos cambios, la nueva versión de la unidad KPL estaba lista para su lanzamiento”, recuerda Henri Hypén.

“Nuestro camino juntos acaba de comenzar y diría con total satisfacción hasta ahora, pero tenemos un largo camino por delante juntos para perfeccionar el proceso de 'Bobcatization'. No olvidemos que este es probablemente el primer acuerdo en la industria entre un fabricante de minicargadoras y cargadoras compactas de orugas y Dynaset, por lo que mis expectativas son muy altas y exigentes. Mi visión es ver Bobcat y Dynaset para impulsar este mercado gracias a nuestra asociación”, dice Daniele Paciotti.

¡Ya está disponible!

El nuevo producto ya está disponible. ¿Qué tipo de comentarios ha recibido Bobcat sobre este nuevo accesorio?

“En solo las primeras seis semanas ya recibimos 20 unidades y hasta ahora entregamos 10 unidades a los clientes finales para su total satisfacción. Especialmente la limpieza de calles, la desinfección y la eliminación de grafitis con las aplicaciones del kit de limpieza con chorro de arena fueron muy apreciadas por los funcionarios de la ciudad de Dobris (ciudad donde se encuentra Doosan Bobcat EMEA). Esperamos los comentarios de otros clientes, pero, sinceramente, no tengo ninguna duda de la asociación entre Bobcat y Dynaset”, dice Daniele Paciotti.

La cooperación ha sido un gran tema de conversación también en la oficina de Dynaset y el futuro parece prometedor.

“Esperamos poder profundizar nuestra cooperación con Bobcat para los accesorios DYNASET en el futuro. Por ejemplo, ya les proporcionamos un kit de arenado. Además, sería fantástico adaptarles otros equipos DYNASET”, subraya Henri Hypén.

“Estoy seguro de que el futuro de Bobcat y Dynaset es muy brillante. Bobcat es un animal duro (Bobcat significa gato montés) y nuestro objetivo es seguir trayendo productos ágiles y versátiles al mercado y Dynaset es una combinación perfecta”, resume Daniele Paciotti.

Gracias a la posibilidad de personalización, los usuarios finales pueden obtener las modificaciones a un equipo que requiera determinada máquina. Además, los fabricantes conocen las necesidades de sus clientes y, con la cooperación, el producto final tiene las capacidades que necesita el usuario final.

“Todo tipo de ideas de confección son bienvenidas y con gusto modificamos nuestros productos para adaptarlos a las necesidades del usuario final”, concluye Henri Hypén.